

ALCEA France, Société de fabrication et commercialisation de peintures industrielles, basée à Tournus (71), filiale de ALCEA Spa à Senago (Italie).

Recrute

Un/une Responsable de Laboratoire

Rattaché à la Direction des Opérations, Vous justifiez d'une première expérience d'au moins 4 années dans la fonction, acquise idéalement dans le domaine de la peinture industrielle et vous aurez la charge de :

- La gestion quotidienne du laboratoire et du personnel technique.
- La gestion de la colorimétrie en rapport direct avec la production.
- L'assistance technique à la clientèle et à la force de vente.
- La gestion des relations avec les fournisseurs de matières premières.
- La gestion du control qualité et éventuelle correction des produits en production.
- La gestion administrative de FT et FDDS.

Vous maitrisez l'outil informatique (Excel-Word...).

Rémunération selon expérience et ancienneté dans le poste.

Avantages : véhicule de société, téléphone portable, PC portable,

Remboursement des frais de déplacement sur justificatifs.

Poste à pourvoir Rapidement.

CV + Lettre de motivation à envoyer par courriel : t.thevenet@alcea.com

ALCEA France, an industrial paint manufacturing and marketing company based in Tournus (71), a subsidiary of ALCEA Spa in Senago (Italy).

Recruits

One/One Laboratory Manager

Reporting to the Operations Department, You have at least 4 years of experience in the function, ideally acquired in the field of industrial painting and you will be responsible for:

- Daily management of laboratory and technical staff.
- The management of colorimetry in direct relation to production.
- Technical assistance to customers and sales force.
- Managing relationships with raw material suppliers.
- Quality control management and possible correction of products in production.
- Administrative management of FT and FDDS.

You are familiar with the computer tool (Excel-Word...).

Compensation based on experience and seniority in the position.

Advantages: company vehicle, mobile phone, laptop,

Reimbursement of travel expenses on vouchers.

Position to be filled Quickly.

CV + Cover letter to be sent by email: t.thevenet@alcea.com